

Bericht der Wissenschaftskommission

Wirbelsäulenregister

In den letzten Jahren war eine der Aufgaben der Wissenschaftskommission, sich dem Thema der Etablierung eines Deutschen Wirbelsäulenregisters zu widmen. Um dieses Thema hat sich insbesondere Dr. Frank Meyer intensiv bemüht und wichtige Weichen gestellt sowie eine aktive Gruppe zusammengestellt. Der Vorstand der DWG hat ihn deshalb beauftragt, diese Gruppe unter seiner Leitung zu einer eigenständigen Kommission - Wirbelsäulenregister- zu machen.

Wissenschaftliche Forschungsförderung

Gemäß der Satzung der DWG ist eines ihrer Ziele, die Wissenschaft zu fördern. Deshalb wurde beschlossen, wissenschaftliche Projekte finanziell über die Stiftung Wirbelsäulenforschung der DWG zu unterstützen.

Es wurden Förderkriterien formuliert und in enger Anlehnung an die Förderkriterien der Spine Society of Europe (SSE) verfasst.

Vorab finden Sie im Anhang 1 dieses Newsletters den zur Zeit gültigen Entwurf für die Antragsformalitäten.

In den nächsten Monaten wird für die Stiftung eine eigene Homepage gestaltet, über die dann nähere Informationen zur Antragstellung abgerufen werden können.

Prof. Dr. Hans-Joachim Wilke

Leiter der Kommission Wissenschaft